

La Journée de la Femme est marquée par de nombreuses grèves dans le monde



La Havane, 8 mars (RHC)- Dans de dizaines de pays les femmes font aujourd'hui une grève générale de 24 heures pour exiger le respect de leurs droits.

Dans le contexte de la Journée Internationale de la Femme sous le mot d'ordre « si nous nous arrêtons, le monde s'arrête », la mobilisation est, selon ses organisateurs un fait sans précédents.

La porte-parole du parti « Podemos » de l'Espagne, Irene Montero, a indiqué que l'on prétend lancer au monde un message clair et percutant.

La grève des femmes a commencé en Espagne où les syndicats ont appuyé les débrayages dans les services, dans la santé et dans les travaux domestiques durant 24 heures.

Dans ce pays européen, les femmes sont descendues dans la rue pour revendiquer l'égalité de droits et d'opportunités et la fin de toutes les formes de violence machiste.

La plate-forme pour la Grève Internationale des Femmes a indiqué à l'agence Europa Press qu'en Amérique Latine l'on prévoit des mobilisations dans une dizaine de pays dont Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156940-la-journee-de-la-femme-est-marquee-par-de-nombreuses-greves-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba